

Griñán aprovecha la retirada de la paga extra para quedar bien con los sanitarios

REDACCION MEDICA. 17-07-12



El plan de ajuste anunciado por el presidente andaluz **José Antonio Griñán**, que incluía un recorte en el salario de los funcionarios, entre ellos los profesionales sanitarios, de entre el 5 y el 10 por ciento, va a ser modificado para que finalmente no se produzca la merma prevista en las nóminas.

El motivo es, según el **Ejecutivo andaluz**, que la supresión de la paga extra que el Gobierno central llevará a cabo en diciembre ya le parece a **Griñán** y su equipo suficiente "castigo", por lo que la rebaja salarial de la **Junta andaluza** no se llevará a efecto. Al menos, a la consejera de Sanidad **María Jesús Montero** no le reprocharán los sanitarios que haya sido su departamento el que les haya reducido la nómina...
